

Amtliche Bekanntmachung

UCI HallenradSPORT Weltmeisterschaften 2020

Der Bund Deutscher Radfahrer hat sich bei der UCI um die HallenradSPORT-Weltmeisterschaften 2020 beworben.

Interessierte Vereine, Eventagenturen oder sonstige Interessensgemeinschaften werden gebeten ihre formlose Bewerbung, unter Beifügung von detaillierten Angaben zur vorgesehenen Arena, an die BDR-Geschäftsstelle zu richten. Die Bewerbung muss über den zuständigen Landesverband und bis **spätestens 30.04.2018** erfolgen.

Nach Vergabe dieser Weltmeisterschaften durch die UCI an den BDR, erhalten alle Bewerber ein Pflichtenheft mit den organisatorischen und finanziellen Auflagen. Bereits heute weisen wir daraufhin, dass öffentliche Mittel des Bundes für die Durchführung dieser Weltmeisterschaften nicht beantragt werden können.

Bei Rückfragen steht Ihnen der Bund Deutscher Radfahrer gerne zur Verfügung.

gez.: Martin Wolf, Generalsekretär

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages

Sponsoren:



ŠKODA

